
 
  

 

 
SINTESI VERBALE INCONTRO CCMSS  

del 14 settembre – ore 14,30 

 

Sede della riunione: Sala Riunioni piano terra Ospedale SS Salvatore 
Via Enzo Palma, 1 – San Giovanni in Persiceto 

 
Ordine del giorno: 
 

1. Tempi di attesa delle prestazioni specialistiche nel Distretto P.Ovest e azioni 
per favorire l'offerta in prossimità. (illustrazione a cura della dr.ssa Tassoni, 
Direttore UO Governo dei Percorsi Specialistici). 

2. Varie 
 
PRESENTI Per le Associazioni: 

Giovannini Nadia (Centro Ass.za S.Giovanni), Fontana Loris 
(Ramazzini), Corsini Loris (In Cammino Verso), Lanzarini Giordano 
e Lolli Patrizia (LILT), Serra Loretta e Cristina Bilancini (UDI), 
Bettini Giovanni (FNP-CISL), Serra Gianna (SPI CGIL), Filippini 
Anna e Finelli Anna Rosa (AUSER Territoriale BO), Forni Paolo 
(AVIS Provinciale BO), Romagnoli Elena (Terre d’AMA). 
Per l’Azienda 
Dal Rio Stefania (Direttore del Distretto P.Ovest), Restino Gennaro 
(Referente distrettuale DATeR). 

ASSENTI 

GIUSTIFICATI 

Hanau Carlo (Tribunale Salute/APRI), Dotti Cristina (DIDI’ AD 
ASTRA). 

ASSENTI Cavalmoretti Mauro (AIDO Terre d’Acqua), Marcuz Andrea 
(Federconsumatori Bologna), Urbinati Nicola (Anfass BO), Curci 
Dario (ANGSA Bologna), Pelacani Franco (ADB), Bruno Brunetti 
(ANT Italia), Bencivenni Primo (ANMIC). 

 
Partecipano in video conferenza: Sganzerla Mirca (SPI CGIL), Bassini Maria Giulia 
(Dipetto). 
 
Partecipano all’incontro: Emma Monfredini (Assessore Sanità e Sociale Comune di 
Crevalcore), Carmine Maddaloni (Assessore Sanità e Sociale Comune di Anzola 
Emilia), Elena Benedusi (Consulta sociosanitaria Crevalcore). 
 
Non essendovi osservazioni, il verbale della precedente seduta del 12 luglio 2022 
viene approvato. 
 

 

  



 

  

Punto 1 

 
Relaziona sul primo punto la dr.ssa Tassoni Alessandra, Direttore UO Governo dei 
Percorsi Specialistici, illustrando quali sono i fattori che incidono negativamente sui 
tempi di attesa delle prestazioni, che riguardano principalmente l’alto volume di 
richieste che coinvolge la nostra provincia, la difficoltà a reperire nuovi specialisti 
nonostante la continua pubblicazione di bandi, la ricodifica di alcune prestazioni da 
parte della RER che comporta una ripredisposizione delle agende e delle modalità 
prescrittive. Inoltre anche se le agende di garanzia sono già state distrettualizzate 
non si vedono gli effetti per il fatto che le agende ordinarie non lo sono e offrono 
sempre disponibilità nei termini stabiliti dalla normativa. 
Conclude spiegando che si sono già messe in campo tutte le forze per superare 
questa difficile fase di transizione in particolare presidiando l’appropriatezza 
prescrittiva - per la quale anche la RER ha formalizzato questa necessità – e 
lavorando sulla riorganizzazione e l’implementazione delle figure professionali di 
assistenza per le prestazioni di supporto, la distrettualizzazione anche delle agende 
ordinarie e l’indirizzamento delle prestazioni radiologiche verso il Privato accreditato.  
  
Sui tema trattato all’ordine del giorno del punto 1 sono intervenuti: 
Lanzarini Giordano, Giovannini Nadia, Finelli Anna Rosa, Fontana Loris, Lolli Patrizia, 
Serra Gianna, Anna Filippini, Assessore Maddaloni, Loretta Serra 
 
 
Prossima convocazione prevista per il giorno 13.10.2022 
 
 
Alle ore 17.00 si conclude l’incontro. 

 
Presso la Segreteria è disponibile la registrazione integrale della seduta. 


